

84 frischgebackene Abiturienten am Geschwister-Scholl-Gymnasium

Auszeichnungen beim Festakt: Traumnote 1,0 für Martin Adams – Preis der Kultusministerin geht an Florian Düx

Abschied und Aufbruch: Unter dieses Motto haben die Abiturienten des Geschwister-Scholl-Gymnasiums den Gottesdienst in der St. Nikolauskirche in Daun gestellt. Insgesamt 84 Jungen und Mädchen haben das Abitur bestanden.

Daun. Zahlreiche Abiturienten sind bei der feierlichen Verabschiedung im Technisat-Gebäude in Boverath ausgezeichnet worden. Schulleiter Klaus Weber übergab die Abschlusszeugnisse an 84 Schüler.

Katharina Mayer und Sascha Klement, begleitet vom Abi-Chor, führten durch das Programm. Den Buchpreis, gestiftet vom Förderverein der Schule für das beste Abitur mit der Traumnote 1,0, erhielt Martin Adams, der darüberhinaus für seine

überragenden Leistungen im Fach Physik geehrt wurde. Der Preis der Kultusministerin für besonderen Einsatz für die Schulgemeinschaft ging an Florian Düx, stellvertretend auch für viele Mitschüler, die sich durch Engagement in vielen Bereichen für das Geschwister-Scholl-Gymnasium ausgezeichnet haben. Ausgehend von einem Auszug aus der Schülerszene in Faust I (...Dann hat er die Teile in seiner Hand/Fehlt leider! Nur das geistige Band.) vertiefte Weber in seiner Rede diesen Aspekt, indem er einen Bogen spannte von der Goethe-Zeit bis zu den besonderen Herausforderungen und Chancen einer modernen Gesellschaft, die im Sinne eines lebenslangen vernetzten Denkens hohe Anforderungen an künftige Generationen stelle. Der Schulleiter

ABITURIENTEN DES GESCHWISTER-SCHOLL-GYMNASIUMS

Martin Adams (Kirchweiler), Sarah Bell (Betteldorf), Selina Benz (Ützerath), Torssten Braun (Daun-Rengen), Stephan Brüning (Horperath), Jonas Bung (Dreis-Brück), Carmen Bürger (Uersfeld), Alisha Anna Buschwa (Ulmen), Caroline Cappel (Daun), Sarah Ute Darscheid (Ulmen), Lisa Denkel (Ulmen), Tim Diedrichs (Lutzerath), Ralph Doenhardt (Daun), Lisa Dreifürst (Oberstadtfeld), Maik Dreymüller (Stroheich), Mara Dreymüller (Stroheich), Florian Düx (Daun-Rengen), Katrin Eckstein (Bettenfeld), Michaela Emmerichs (Üdersdorf), Angelina Feilen (Darscheid), Linda Feyen (Demerath), Sebastian Funke (Daun-Rengen), Anika Gebhard (Daun), Franziska Goeden (Eckfeld), Lisa Gruber (Üdersdorf), Sebastian Hammes (Lutzerath), Sabrina Heinrichs (Daun-Pützborn), Kathrin Holt (Neroth), Eric Horn (Daun-Steinborn), Verena Juchems (Zilsdorf), Sascha Clement (Darscheid), Lisa-Marie Kolley (Bettenfeld), Florian Kranz (Kirchweiler), Jacqueline Leclaire (Daun-Waldkönigen), Theresa Leif (Oberstadtfeld), Lukas Lenzen (Ulmen), Michèle Leyendecker (Deudesfeld), Svenja Lorse (Daun-Weiersbach), Anika Luxemburger (Daun-Steinborn), Katharina Mayer (Daun), Hannah Meyer (Daun-Neunkirchen), Daniela Michels (Sassen), Florian Michels (Lau-

bach), Ilona Miller (Höchstberg), Markus Mindermann (Nohn), Sarah Pfeiffer (Schalkenmehren), Anne Reichert (Weidenbach), Anna Lisa Reicherz (Daun), Konstantin Reineke (Daun), Ellen Rothe (Daun-Steinborn), Cornelia Sawallisch (Kötterichen), Anne Saxler (Dreis-Brück), Karolin Saxler (Salm), Vanessa Schäfer (Immerath), Anna-Katharina Schend (Uersfeld), Claudia Schend (Ulmen), Christina Schmitt (Kirchweiler), Philipp Schmitt (Ulmen), Lena Schmitz (Bongard), Simone Schmitz (Manderscheid), Manuel Schneider (Kirchweiler), Johannes Siemens (Horperath), Katja Simon (Niederstadtfeld), Isabella Maria Simonis (Schutz), Charlotte Stahl (Daun), Laura-Sophie Stolz (Manderscheid), Werner Stolz (Schalkenmehren), Laura Teichmann (Darscheid), Laura Thiel (Immerath), Marina Susanne Tholey (Bleckhausen), Michaela Thömmes (Wassenborn), Hanna Thul (Auderath), Denise Tombers (Schutz), Richard Triller (Daun-Pützborn), Lea Trosdorff (Niederstadtfeld), Janina van Scheve (Gunderath), Kathrin von Landenberg (Dockweiler), Viktoria Weiler (Mehren), Sebastian Weis (Höchstberg), Meike Welling (Daun-Waldkönigen), Eva-Maria Wenz (Mücken), Christian Willems (Uersfeld), Yannick Womelsdorf (Neroth), David Zimmer (Salm).

bedankte sich bei der scheidenden Schuelternsprecherin Claudia Stahl für ihr langjähriges Engagement und überreichte eine Urkunde von Ministerin Doris Ahnen. Weber betonte in seiner Laudatio, wie wichtig ihm die konstruktive Zusammenarbeit mit Frau Stahl gewesen sei. red

Die Abiturientia 2011 am Geschwister-Scholl-Gymnasium

